

HÖRTEXTE „ACHTUNG DEUTSCH A2“

LEKTION 8: LEBENSSTATIONEN

Übung 12

Sprecherin 2 (Kriemhild):

Meine erste große Liebe traf ich im Gymnasium. Ich war 17 Jahre alt. Er war ein Austauschschüler aus der Schweiz. Er kam aus Bern und hieß Dietrich. Er hat sich auch in mich verliebt. Er war der erste Junge, den ich geküsst habe. Nach einem Jahr musste er in die Schweiz zurück. Wir schrieben uns ein Jahr lang Briefe. Dann haben wir damit aufgehört. Wir haben uns nie mehr gesehen.

Sprecher 3 (Heinrich):

Meine erste große Liebe war Marianne. Sie war fünf Jahre älter als ich. Ich verliebte mich in sie, als ich in die zweite Klasse der Grundschule ging. Ich war acht Jahre alt. Ich ging immer sehr früh zur Schule und wartete vor der Schule, bis sie kam. So sah ich sie jeden Tag. Aber ich redete nie mit ihr. Dazu fehlte mir der Mut. Im nächsten Schuljahr wechselte sie die Schule und ich sah sie nie mehr.

Sprecherin 1 (Elisabeth):

Im Kindergarten mochte ich Max. Ich spielte immer mit ihm und wir verbrachten viel Zeit miteinander. In der Schule hatte ich auch einen Freund. Er hieß Karl. Wir lernten gemeinsam und machten oft zusammen die Hausaufgaben. Ich hatte ihn gern und alle sagten, dass wir ein schönes Paar waren. Aber meine erste GROSSE Liebe war Ferdinand. Ich lernte ihn mit 21 Jahren nach meiner Ausbildung zur Lehrerin in einem Lokal kennen. Und jetzt ist er mein Ehemann – wir sind seit 32 Jahren verheiratet.

